
VERBALE N. 13 

RIUNIONE DELLA GIUNTA CAMERALE TENUTASI IL GIORNO 19 OTTOBRE 2015 

 

 

 

Il giorno 19 ottobre 2015 alle ore 15,00 presso la sede camerale si è riunita, sotto la 

presidenza dell’Ing. Franco Bosi, la Giunta Camerale per la trattazione degli argomenti 

all’ordine del giorno, di cui all’avviso di convocazione prot. n. 15612 del 12.10.2015. 

 

Sono presenti i Signori: 

 

- Boschetti Marialisa     - Componente 

- Caracciolo Francesco     -       “ 

- Maccarini Alberto     -       “ 

- Merlino Giovanni      -       “ 

- Perversi Renato      -       “ 

- Roncalli Giovanni     -       “ 

 

- Dott. Roberto Fedegari    - Revisore dei Conti 

- Dott.ssa Paola Beolchi    -      “          “       “ 

 

Sono assenti i Signori: Ferretti Pietro, Giannelli Fabrizio (componenti di Giunta) e la 

Rag. Maria Luisa Portaluppi (Revisore dei Conti). 

 

Assolve le funzioni di segretario la Dott.ssa Federica Pasinetti, Segretario Generale 

della Camera di Commercio di Pavia coadiuvata da Elena Maggi del Servizio Segreteria di 

Direzione. Assistono alla riunione la Dott.ssa Cinzia Bargelli, Vice Segretario Generale, la 

Rag. Paola Brega Responsabile del Servizio Risorse e Patrimonio e la Dott.ssa Patrizia 

Achille, Responsabile del Servizio Promozione dell’Economia Locale. 
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Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti e richiamata la 

comunicazione prot. n. 15612 del 12.10.2015, dà inizio alla lettura dell’ordine del giorno che 

risulta il seguente: 

1. Lettura ed approvazione verbale della seduta precedente; 

2. Comunicazioni della Presidenza; 

3. Programma Pluriennale 2015/2019 – Elaborazione proposta da sottoporre al Consiglio 

Camerale per l’approvazione; 

4. Relazione Previsionale e Programmatica 2016 – Elaborazione proposta da sottoporre al 

Consiglio Camerale per l’approvazione; 

5. Approvazione “Regolamento disciplinante l’accesso all’impiego presso la Camera di 

Commercio di Pavia”; 

6. Chiusura della Sala Contrattazione Merci di Pavia; 

7. Progetto itinerari religiosi “Sulle orme di San Colombano” – Proposta per 

l’organizzazione di due giornata di promozione turistica del territorio pavese in Expo 

presso il Padiglione Irlanda; 

8. Proposta di servizio di analisi dei bilanci aziendali per filiere di imprese. 
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DELIB. N. 108 TITOLO LETTURA ED APPROVAZIONE VERBAL E 

DELLA SEDUTA PRECEDENTE 

ORGANO DELIBERANTE: GIUNTA CAMERALE - RIUNIONE DEL 19.10.2015 

Franco Bosi Presidente Presente  

Marialisa Boschetti Componente Presente  

Francesco Caracciolo Componente Assente  

Pietro Ferretti Componente Assente presenti: 5 

Fabrizio Giannelli Componente Assente votanti: 5 

Alberto Maccarini Componente Presente favorevoli: 5 

Giovanni Merlino Componente Presente astenuti: = 

Renato Perversi Componente Presente contrari: = 

Giovanni Roncalli Componente Assente  

Dott. Roberto Fedegari Pres. Coll. Revisori Presente  

Dott.ssa Paola Beolchi Revisore Presente  

Rag. Maria Luisa Portaluppi Revisore Assente  

 

 

Assolve le funzioni di segretario la Dott.ssa Federica Pasinetti, Segretario Generale 

della Camera di Commercio di Pavia coadiuvata da Elena Maggi del Servizio Segreteria di 

Direzione. Assistono alla riunione la Dott.ssa Cinzia Bargelli, Vice Segretario Generale, la 

Rag. Paola Brega Responsabile del Servizio Risorse e Patrimonio e la Dott.ssa Patrizia 

Achille, Responsabile del Servizio Promozione dell’Economia Locale. 

Il Presidente, dopo aver accertato la presenza del numero legale, illustra l’oggetto 

del provvedimento. 
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Indi la Giunta Camerale 

all’unanimità 

d e l i b e r a 

- di approvare il verbale della seduta precedente tenutasi il giorno 17 settembre 2015 (All. 

“A”). 

 

 

 

================================================================== 
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DELIB. N. 109 TITOLO COMUNICAZIONI DELLA PRESIDENZA  

ORGANO DELIBERANTE: GIUNTA CAMERALE - RIUNIONE DEL 19.10.2015 

Franco Bosi Presidente Presente  

Marialisa Boschetti Componente Presente  

Francesco Caracciolo Componente Assente  

Pietro Ferretti Componente Assente presenti: 5 

Fabrizio Giannelli Componente Assente  

Alberto Maccarini Componente Presente  

Giovanni Merlino Componente Presente  

Renato Perversi Componente Presente  

Giovanni Roncalli Componente Assente  

Dott. Roberto Fedegari Pres. Coll. Revisori Presente  

Dott.ssa Paola Beolchi Revisore Presente  

Rag. Maria Luisa Portaluppi Revisore Assente  

 

 

Assolve le funzioni di segretario la Dott.ssa Federica Pasinetti, Segretario Generale 

della Camera di Commercio di Pavia coadiuvata da Elena Maggi del Servizio Segreteria di 

Direzione. Assistono alla riunione la Dott.ssa Cinzia Bargelli, Vice Segretario Generale, la 

Rag. Paola Brega Responsabile del Servizio Risorse e Patrimonio e la Dott.ssa Patrizia 

Achille, Responsabile del Servizio Promozione dell’Economia Locale. 

Il Presidente, dopo aver accertato la presenza del numero legale, illustra l’oggetto 

del provvedimento. 
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1) Aggiornamento iniziative promozionali del territorio 

 

 

 

Il Presidente aggiorna i Colleghi in merito alle iniziative promozionali recentemente 

realizzate dall’Azienda Speciale Paviasviluppo: 

-  “Chamber’s Day: Pavia!”: l’evento che ha visto protagonisti la Camera di Commercio e 

il territorio pavese si è tenuto il 12 ottobre u.s. a Expo 2015. L’occasione ha consentito di 

promuovere i prodotti del Paniere Pavese che riunisce molte eccellenze protagoniste del 

“Buono a sapersi”, la raccolta di tipicità eno-agroalimentari che si è pensato di 

trasformare e rendere più accessibile al pubblico attraverso un’applicazione. La App 

“Buono a sapersi” – presentata al Chamber’s Day - è uno strumento agile da tenere a 

portata di mano quando si visita il territorio o per avere informazioni di qualità e 

approfondimenti sulla storia, la tradizione e le evoluzioni dei prodotti tipici locali. Il 

Presidente sottolinea l’importanza di divulgare questo strumento e di implementarlo 

ulteriormente affinché divenga un canale di promozione della pluralità di attrazioni di cui 

il territorio pavese è dotato. 

- “GustArti -  L’Arte è servita”: venerdì 16 ottobre si è svolto, presso la sede del Broletto di 

Piazza della Vittoria, il vernissage di presentazione della mostra diffusa di arte 

contemporanea presso i ristoranti del territorio. All’iniziativa hanno aderito ben 30 

location che saranno protagoniste sino al 16 dicembre p.v. dell’evento e che hanno deciso 

di trasformarsi in luoghi d’arte, creando eventi ad hoc ed offrendo menù ispirati alle 

proposte dei 60 artisti coinvolti nel progetto. Il vernissage, al quale era presente l’intera 

commissione di selezione presieduta da Marco Lodola, ha riscosso un ottimo successo di 

pubblico coinvolgendo diversi giornalisti del settore art&food. 

Il Presidente comunica infine che sono state avviate le fasi operative di 

organizzazione della partecipazione collettiva di imprese pavesi alla manifestazione a 

carattere internazionale “Artigiano in Fiera”, che si terrà dal 5 al 13 dicembre presso il polo 

fieristico di Fiera Milano Rho-Pero. Le aziende pavesi che hanno inviato la propria domanda 

di adesione sono state 18 per un totale di circa 280 mq richiesti. Delle aziende partecipanti 8 

rientrano nel comparto eno-agroalimentare, con una buona presenza di birrifici artigianali, 
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mentre le ulteriori 10 aziende rappresentano diversi settori dell’artigianato locale, dai 

serramenti ed impiantistica all’oggettistica, dalle calzatura all’abbigliamento. 

La Giunta prende atto. 
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2) Aggiornamento in tema di accorpamenti tra Camere di Commercio e distacco del Comune 

di Vigevano 

 

 

 

Il Presidente informa che secondo i propositi condivisi nella riunione di Giunta del 

17 settembre scorso, in data 29 settembre è stato convocato un incontro con tutte le 

associazioni di categoria del territorio pavese, nel corso del quale si è inteso verificare il loro 

parere sia in merito agli accorpamenti della Camera di Pavia con altre consorelle lombarde, 

sia in merito alla domanda di distacco dalla provincia di Pavia avanzata dal Comune di 

Vigevano.  

Tutti i convenuti hanno esposto la propria valutazione sulle due principali ipotesi 

sino ad ora formulate, ossia quella di una grande Camera di Commercio del Sud Lombardia 

(composta da Pavia, Lodi, Cremona e Mantova) e quella dell’accorpamento con la sola Lodi. 

E’ emerso che la prima offre uno scenario di maggiore incisività e solidità nel quadro 

regionale (ma si scontra con il diniego già espresso da Mantova), mentre la seconda, che pure 

si scontra con la preferenza già espressa da Lodi ad accorparsi con Milano, lascia aperte 

alcune perplessità dovute alla fragilità economico-finanziaria della consorella che 

comporterebbe il peggioramento di alcuni indicatori di bilancio. 

Alla luce del quadro emerso e della assenza di radicali preclusioni per l’una o l’altra 

soluzione, è stata unanimemente condivisa con le associazioni l’opportunità di mantenere per 

il momento un atteggiamento di sostanziale apertura rispetto alle diverse ipotesi, 

comprendendo anche la possibilità in seconda battuta di pensare a un accorpamento con la 

sola Cremona o, in ultima istanza, con Milano. Al Presidente camerale è stato quindi richiesto 

di approfondire il dialogo con tutte le consorelle potenzialmente interessate, tramite apposite 

consultazioni.  

Successivamente, in data 6 ottobre, si è svolto l’incontro con la delegazione della 

Giunta della Camera di Commercio di Cremona (composta dal Presidente Auricchio e due 

componenti di Giunta) che è risultata favorevole all’ipotesi dell’accorpamento di tutte le 

Camere del sud-Lombardia, e che – pur consapevole della preferenza espressa dalla 

consorella Mantovana per l’accorpamento con la sola Cremona – si è impegnata a valutare 

più concretamente i termini dei possibili accordi conseguibili sui territori in entrambe le 
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ipotesi (sede centrale e sedi decentrate, rispettivi ruoli, criteri di gestione delle risorse, 

rappresentanze, ecc.). 

Nel corso dell’incontro si è anche valutato che il percorso di accorpamento potrebbe 

essere più lineare ed efficace se abbinato alle determinazioni degli Enti di Area Vasta previste 

dalla legge del Rio, che andranno a sostituire le province, e che potrebbero proporre un 

riassetto dei confini amministrativi del tutto diverso da quello attualmente disegnato sui 

confini provinciali. In questa prospettiva gli interlocutori cremonesi intravedono la possibilità 

che il territorio afferente alla città di Crema possa unirsi con quello lodigiano. 

In merito al distacco di Vigevano le associazioni presenti all’incontro hanno preso 

atto dei dati che testimoniano l’impatto rilevante che esso avrebbe sul sistema economico 

provinciale, nonché sul peso e sulla rappresentanza della Camera di Commercio di Pavia. 

In proposito è stata riconosciuta la necessità di approfondire più dettagliatamente le 

motivazioni e di verificare i vantaggi della eventuale annessione del Comune di Vigevano 

alla città metropolitana. A tal fine è stato ritenuto unanimemente opportuno attendere gli esiti 

dello studio commissionato a tre Università lombarde dal Comitato intercategoriale per 

Vigevano e la Lomellina, che fornirà una qualificata analisi dei caratteri di affinità 

(economica, sociale, strutturale) del territorio vigevanese rispetto alle province di origine e di 

destinazione.  

Nel corso dell’incontro si è inoltre avuto modo di rilevare che il Comune di 

Vigevano non ha dato corso alla consultazione delle categorie economiche prevista dalle 

linee guida emanate da Regione Lombardia con  DGR n. X/3162 del 26 febbraio 2015.  

Per tale motivo la Camera di Commercio ha chiesto audizione innanzi alla 

Commissione Affari Istituzionali, deputata a vagliare la proposta per il successivo 

provvedimento di parere del Consiglio regionale. L’audizione è stata concessa, e si è svolta in 

data 30 settembre: in tale occasione la Camera di Commercio ha rappresentato i dati e le 

considerazioni della comunità economica sopra riassunti, depositando agli atti della 

Commissione la relativa nota di sintesi.  

In proposito interviene il componente Francesco Caracciolo per segnalare che lo 

studio citato è in fase di completamento e se ne prevede una presentazione pubblica ai primi 

di dicembre. Dal lavoro di approfondimento in atto emerge chiaramente che il comune di 

Vigevano, oltre ad avere significativi legami con l’area metropolitana, svolge una funzione 

catalizzatrice altrettanto forte nei confronti dei comuni contigui della Lomellina. Osserva 
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inoltre il componente Caracciolo che le richieste formulate dalle forze economiche hanno 

avuto quanto meno il merito di animare il necessario dibattito sulla questione e che le 

valutazioni portate al tavolo della Commissione regionale devono essere primariamente 

orientate a scongiurare il venir meno di servizi di prossimità alle imprese per i quali il più 

naturale candidato in sostituzione di Vigevano potrebbe essere il Comune di Mortara.   

Su stimolo del componente Maccarini vengono richiamate le posizioni, talvolta 

controverse, assunte dalle forze politiche locali che stanno guardando alle prossime scadenze 

elettorali tenendo anche in considerazione l’impatto delle  modifiche ai collegi.  

Per quanto concerne gli accorpamenti tra Camere di Commercio il componente 

Giovanni Roncalli conferma la posizione espressa dalla consorella Mantovana che ha già 

messo in chiaro i termini della trattativa con la Camera di Cremona. Quest’ultima mantiene 

aperta la possibilità di un accorpamento con Pavia, e si è riproposta di consultare in merito le 

associazioni di categoria territoriali entro la fine del mese di ottobre. Il componente Roncalli 

ritiene altresì opportuna l’elaborazione di una proposta di accorpamento ufficiale da rivolgere 

alla Camera di Commercio di Lodi. Nella direzione di una presa di posizione determinata da 

parte della nostra Camera muove anche l’intervento della componente Marialisa Boschetti.  

Il componente Caracciolo informa che la Camera di Commercio di Lodi incontrerà a 

breve quella di Milano, ed in proposito – condividendo le sollecitazioni dei colleghi che lo 

hanno preceduto - propone di informare la presidenza di Milano che, nel caso si prospetti 

l’assenso a tale accorpamento, anche la Camera di Pavia potrebbe aspirare ad unirsi con 

quella di Milano.  

I componenti Alberto Maccarini e Renato Perversi si esprimono invece a favore del 

mantenimento di un raccordo privilegiato con la Camera di Cremona che sarà determinante 

nella selezione delle opzioni più realistiche. In ogni caso la Camera di Pavia dovrà mettere in 

campo trattative finalizzate a valorizzare il proprio peso, essendo la più grande tra le quattro 

del sud Lombardia. 

Il Presidente, nel concludere il dibattito, dichiara la volontà di contattare il collega 

Presidente di Milano, per conoscere la posizione in merito all’eventuale accorpamento con 

Lodi. 

La Giunta prende atto 
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3) Piano di razionalizzazione società partecipate 

 

 

 

Il Presidente ricorda che con deliberazione n. 37 del 31.3.2015 l’Ente ha approvato il 

Piano di razionalizzazione delle proprie partecipate ai sensi delle prescrizioni della legge n. 

190/2014 -Legge di Stabilità 2015. 

Il Piano prevede il mantenimento di n. 7 partecipazioni in quanto ritenute 

indispensabili per il perseguimento dei fini istituzionali dell’Ente e la dismissione di n. 10 

partecipazioni: per tre di queste è stato comunicato il recesso, una società è stata posta in 

liquidazione, e per le altre sono attualmente in corso le procedure per la cessione.  

In sede di approvazione del Piano la Giunta si era riservata di deliberare in merito al 

mantenimento o alla dismissione della partecipazione - dopo i necessari approfondimenti con 

gli altri soci pubblici – in Riccagioia Scpa, Navigli Lombardi Scrl e Parco Tecnico 

Scientifico di Pavia Scrl. 

In merito il Presidente informa che: 

- Riccagioia Scpa è stata posta in liquidazione dal 28.8.2015 mentre sono da valutare le 

partecipazioni in Navigli Lombardi Scrl e Parco Tecnico Scientifico di Pavia Scrl. 

- Relativamente a Navigli Lombardi Scrl – di cui l’Ente detiene il 10% - è stata 

formalizzata la dismissione da parte della Camera di Commercio di Milano. Si ritiene 

comunque opportuno approfondire ulteriormente il carattere di indispensabilità della 

partecipata anche alla luce della importante attività promozionale svolta sul territorio in 

sinergia con gli enti locali, con la Camera e con le principali associazioni di categoria 

agricole.  

- Per quanto riguarda la società Parco Tecnico Scientifico di Pavia Scrl – di cui l’Ente 

detiene il 13,61% - è stata deliberata la dismissione delle rispettive quote – di entità pari a 

quella dell’Ente camerale - da parte di Provincia e Comune di Pavia anche in previsione 

del prossimo ingresso nella compagine societaria della Fondazione Banca del Monte di 

Lombardia. L’Università di Pavia – attualmente socio di maggioranza assoluta con una 

quota del 59,15% del capitale – presumibilmente rimarrà nella Società in quanto 

direttamente interessata all’attività di ricerca e servizi di laboratorio realizzati dal Parco. 
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Occorre quindi valutare la sussistenza delle condizioni per procedere alla dismissione 

della società in questione. 

La Giunta Camerale, udita l’illustrazione del Presidente, condivide l’opportunità di 

deliberare entro il 31 dicembre p.v. in merito al mantenimento delle suddette partecipazioni, 

alla luce di ulteriori approfondimenti in particolare con riguardo al carattere di 

indispensabilità della Navigli Lombardi Scrl. 
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4) Collaborazione con Comune di Pavia per un programma di marketing territoriale 

 

 

 

Il Presidente riferisce della richiesta dell’Amministrazione Comunale di Pavia – che 

ha definito un percorso per la promozione e lo sviluppo economico mediante azioni destinate 

ad attrarre investimenti sul proprio territorio - volta ad ottenere la collaborazione dell’ Ente 

camerale nel progetto per la rivitalizzazione di insediamenti produttivi dismessi o sfitti.  

In particolare il Comune di Pavia ha sollecitato la partecipazione della Camera di 

Commercio ad un gruppo di lavoro finalizzato a svolgere un’opera di mappatura degli 

insediamenti esistenti ma inutilizzati del territorio, da rendere disponibili e attrattivi anche 

attraverso un contributo una tantum corrisposto dal Comune in aggiunta ad ulteriori 

agevolazioni  fiscali. 

La Camera di Commercio ha iniziato la condivisione del lavoro partecipando al 

primo tavolo tecnico il giorno 16 ottobre u.s. con l’obiettivo di agganciare le iniziative 

proposte al progetto di marketing territoriale, scaturente da Pavia2020 e avviato in questi 

giorni di concerto con le associazioni, olterché al Progetto Invest in Lombardy, che la Camera 

porta avanti da qualche anno sul territorio in collaborazione con l’Azienda Speciale Promos 

Milano.  

La Giunta prende positivamente atto.  
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5) Interventi a favore dell’internazionalizzazione 

 

 

 

Il Presidente informa che con nota del 14 ottobre scorso il Consorzio Pavia Export 

ha segnalato malcontento per l’assenza di misure contributive volte a sostenere la 

partecipazione delle imprese a fiere internazionali, chiedendo nel contempo la convocazione 

del Tavolo Internazionalizzazione al fine di verificare le proposte di intervento a supporto 

dell’internazionalizzazione.  

In proposito il Presidente ricorda che la Giunta ha varato una serie di importanti 

interventi nel quadro dell’Accordo di Programma per la competitività con Regione 

Lombardia, che hanno coinvolto numerose imprese in incontri BtoB molto apprezzati e di 

successo. E’ inoltre in corso di realizzazione l’intervento “Passaporto per l’Export” con il 

quale le imprese c.d. “matricola” vengono accompagnate con servizi diretti nel cammino per 

far crescere la propria capacità di lavorare sui mercati esteri, ottenendo alla fine del percorso 

un voucher da spendere nella partecipazione a fiere.  

Questo modello di intervento - più incentrato sul servizio – valorizza la volontà 

propria e la capacità delle imprese di agire proattivamente per consolidare la propria capacità 

competitiva, e si sostituisce progressivamente alla logica del contributo “a pioggia” che porta 

a incentivare i soggetti indistintamente, prescindendo dalla loro reale determinazione a 

ottenere risultati concreti. Non è un caso che tale sostituzione venga operata dalla stessa 

Regione Lombardia, oltre che dal Ministero dello Sviluppo economico che ha lanciato una 

misura molto simile a quella del “Passaporto per l’Export”.  

In questo quadro di cambiamento la Camera si impegnerà a valorizzare le occasioni 

di scambio con interlocutori esteri (come quelle recentemente intercorse con delegazioni 

imprenditoriali brasiliane e cinesi) che offrono molte e valide opportunità di contatto e ad 

ampliare la gamma di servizi di accompagnamento alle imprese, puntando anche sullo 

sviluppo degli incontri BtoB sul territorio già sperimentati.   

I Consorzi Export, dal canto loro, dovrebbero riconvertire la propria attività sia di 

assistenza tecnica che promozionale per renderla maggiormente efficace a favore dei soci, 

ottenendo così quell’allargamento della base associativa che sarebbe necessario per 

consentire la propria autonoma sopravvivenza. In tale direzione la Camera di Commercio 



15 
 

potrà confermare la propria collaborazione, evitando comunque che le proprie risorse vadano 

a sostenere l’attività di gestione consortile.   

La Giunta, condividendo quanto raccomandato dal Presidente, prende atto.  
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Prima di procedere alla trattazione degli argomenti iscritti ai punti 3 e 4 dell’ordine 

del giorno provvisorio, il Presidente ricorda che gli uffici hanno predisposto le bozze dei 

documenti “Programma Pluriennale 2015/2019” e “Relazione Previsionale e Programmatica 

2016” che vengono sottoposte all’attenzione della Giunta per le valutazioni e integrazioni da 

svolgere in seduta odierna, in funzione della successiva proposta e approvazione da parte del 

Consiglio Camerale.  

Il Programma Pluriennale ha un carattere di inquadramento generale, fissa dei 

principi che tengono conto del contesto di incertezza in cui l'Ente si muove in ragione della 

riforma appena avviata e evidenzia in maniera piuttosto ampia le linee di attività che si ritiene 

di poter perseguire nel corso del mandato, valorizzando al massimo l’ampia gamma di 

funzioni che l’Ente è tenuto a svolgere. 

La Relazione Previsionale e Programmatica 2016 intende chiarire più concretamente 

le priorità e il “cosa farà” la Camera di Commercio nel corso del prossimo anno per realizzare 

gli obiettivi generali fissati nella Programma Pluriennale, alla luce dell’attuale scenario 

economico, normativo e delle relazioni istituzionali. 

In proposito si esprime il componente Francesco Caracciolo che, ritenendo 

necessario poter compiere un approfondimento puntuale sui contenuti di entrambi i 

documenti e considerato il poco tempo a disposizione per una disamina degli stessi, chiede 

che la trattazione dei relativi argomenti venga ritirata dall'ordine del giorno. Intervengono 

inoltre i componenti Giovanni Roncalli e Giovanni Merlino per rilevare che, nonostante il 

tempo intercorso per l’analisi della bozza di Relazione Previsionale 2016, risulta opportuno 

dare maggiore spazio per la disamina del quadro pluriennale. Più in generale i componenti di 

Giunta rilevano la necessità di valutare indirizzi e obiettivi dell’Ente tenendo contestualmente 

in considerazione lo scenario economico–finanziario in cui lo stesso si troverà ad operare, 

anticipando pertanto l'analisi della proposta di bilancio che la norma prevede di approvare 

entro il mese di novembre.  

In proposito vengono forniti alcuni dati di stima dei proventi e degli oneri 2016, 

nonché dell’importo disponibile per la spesa promozionale nell’ipotesi del pareggio. 

Vengono altresì fornite specifiche indicazioni che mirano a riportare la spesa per interventi 

economici dell’anno 2016 a livelli preferibilmente superiori a quelli previsti per l’anno 

corrente, in ragione della necessità di contribuire in maniera determinata e sostanziale allo 
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sviluppo dell’economia territoriale che si appresta a cogliere nuove occasioni di ripresa dopo 

un lungo periodo di recessione economica.  

Alla luce del dibattito intercorso il Presidente stabilisce, con il consenso unanime dei 

presenti, di ritirare la trattazione degli argomenti suddetti dall’ordine del giorno della seduta 

odierna, dando contestualmente mandato al Segretario Generale affinché i documenti in 

questione vengano rimessi all’attenzione dei componenti di Giunta corredati dei dati di 

previsione inerenti le spese per interventi economici. I componenti di Giunta saranno 

chiamati ad esprimere le rispettive valutazioni e proposte di modifica per pervenire al 

completamento dei documenti in tempo utile in vista della prossima riunione.  

La Giunta, al fine di procedere tempestivamente alla elaborazione del Programma 

Pluriennale 2015/2019 e della Relazione Previsionale e Programmatica 2016 da sottoporre al 

Consiglio Camerale per l’approvazione, con voti unanimi di tutti i presenti, stabilisce che la 

prossima riunione venga convocata per il giorno 5 novembre 2015 alle ore 15,00. 

Indi il Presidente procede alla trattazione degli argomenti di cui ai punti 5,6,7,8 

dell’ordine del giorno provvisorio. 
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DELIB. N. 110 TITOLO APPROVAZIONE “REGOLAMENTO 

DISCIPLINANTE L’ACCESSO ALL’IMPIEGO 

PRESSO LA CAMERA DI COMMERCIO DI 

PAVIA” 

ORGANO DELIBERANTE: GIUNTA CAMERALE - RIUNIONE DEL 19.10.2015 

Franco Bosi Presidente Presente  

Marialisa Boschetti Componente Presente  

Francesco Caracciolo Componente Presente  

Pietro Ferretti Componente Assente presenti: 7 

Fabrizio Giannelli Componente Assente votanti: 7 

Alberto Maccarini Componente Presente favorevoli: 7 

Giovanni Merlino Componente Presente astenuti: = 

Renato Perversi Componente Presente contrari: = 

Giovanni Roncalli Componente Presente  

Dott. Roberto Fedegari Pres. Coll. Revisori Presente  

Dott.ssa Paola Beolchi Revisore Presente  

Rag. Maria Luisa Portaluppi Revisore Assente  

 

 

Assolve le funzioni di segretario la Dott.ssa Federica Pasinetti, Segretario Generale 

della Camera di Commercio di Pavia coadiuvata da Elena Maggi del Servizio Segreteria di 

Direzione. Assistono alla riunione la Dott.ssa Cinzia Bargelli, Vice Segretario Generale, la 

Rag. Paola Brega Responsabile del Servizio Risorse e Patrimonio e la Dott.ssa Patrizia 

Achille, Responsabile del Servizio Promozione dell’Economia Locale. 

Il Presidente, dopo aver accertato la presenza del numero legale, illustra l’oggetto 

del provvedimento. 
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Indi la Giunta Camerale 

premesso che l’art. 35 del D. Lgs. n. 165 del 30 marzo 2001, stabilisce, al comma 7, 

che gli Enti disciplinino le modalità di assunzione agli impieghi, i requisiti di accesso e le 

procedure concorsuali, mediante il Regolamento degli Uffici e dei Servizi, nel rispetto dei 

principi fissati dalla legge; 

rilevato che l’art. 13 – comma 4 - del Regolamento sull’Ordinamento degli Uffici e 

dei Servizi, approvato con deliberazione della Giunta camerale n. 91 del 22 luglio 2013, 

prevede l’adozione - da parte della Giunta - di apposito Regolamento che disciplini le 

modalità di acquisizione delle risorse umane, in conformità alla legge ed ai CCNL; 

preso atto che il vigente Regolamento sulle modalità di reclutamento del personale 

presso la Camera di Commercio di Pavia, è stato approvato con deliberazione della Giunta 

camerale n. 199 del 15 ottobre 2001; 

preso atto delle molteplici disposizioni legislative intervenute nel tempo sulla 

materia, che hanno interessato in particolare il D. Lgs n. 165/2001 e valutata, pertanto, 

l’opportunità di provvedere all’adozione di un nuovo Regolamento; 

vista ed esaminata l’allegata bozza di “Regolamento per l’accesso all’impiego presso 

la Camera di Commercio di Pavia” e ritenuto di dover provvedere all’approvazione del 

documento proposto; 

all’unanimità 

d e l i be r a 

1. di approvare la proposta di “Regolamento disciplinante l’accesso all’impiego presso la 

Camera di Commercio di Pavia”, esplicitata in premessa, nel testo allegato alla presente 

deliberazione (All. “B”) di cui costituisce parte integrante e sostanziale; 

2. di stabilire che il Regolamento di cui trattasi entrerà in vigore decorsi quindici giorni dalla 

sua pubblicazione all’Albo camerale on line; 

3. di abrogare l’attuale Regolamento sull’accesso, approvato con deliberazione della Giunta 

camerale n. 199 del 15 ottobre 2001, nonché ogni altro provvedimento in contrasto con 

quanto previsto dal Regolamento approvato con la presente deliberazione; 

4. di dare atto che è stata data informazione alle OO.SS. ed alla RSU dell’Ente, in 

ottemperanza alla normativa vigente. 

 

================================================================== 
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DELIB. N. 111 TITOLO CHIUSURA DELLA SALA CONTRATTAZ IONE 

MERCI DI PAVIA 

ORGANO DELIBERANTE: GIUNTA CAMERALE - RIUNIONE DEL 19.10.2015 

Franco Bosi Presidente Presente  

Marialisa Boschetti Componente Presente  

Francesco Caracciolo Componente Presente  

Pietro Ferretti Componente Assente presenti: 7 

Fabrizio Giannelli Componente Assente votanti: 7 

Alberto Maccarini Componente Presente favorevoli: 7 

Giovanni Merlino Componente Presente astenuti: = 

Renato Perversi Componente Presente contrari: = 

Giovanni Roncalli Componente Presente  

Dott. Roberto Fedegari Pres. Coll. Revisori Presente  

Dott.ssa Paola Beolchi Revisore Presente  

Rag. Maria Luisa Portaluppi Revisore Assente  

 

 

Assolve le funzioni di segretario la Dott.ssa Federica Pasinetti, Segretario Generale 

della Camera di Commercio di Pavia coadiuvata da Elena Maggi del Servizio Segreteria di 

Direzione. Assistono alla riunione la Dott.ssa Cinzia Bargelli, Vice Segretario Generale, la 

Rag. Paola Brega Responsabile del Servizio Risorse e Patrimonio e la Dott.ssa Patrizia 

Achille, Responsabile del Servizio Promozione dell’Economia Locale. 

Il Presidente, dopo aver accertato la presenza del numero legale, illustra l’oggetto 

del provvedimento. 
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Indi la Giunta Camerale 

ricordato che tra le funzioni istituzionali delle Camere di Commercio vi è quella 

dell’accertamento dei prezzi all’ingrosso, di norma effettuata presso i c.d. “centri di 

transazione” che sono le Sale di Contrattazione e le Borse merci, nel corso di riunioni di 

apposite “Commissioni” nominate dalla Giunta Camerale la cui attività è verbalizzata da 

funzionari dipendenti della Camera di Commercio; 

ricordato altresì che la Camera di Commercio di Pavia ha istituito e amministra la 

Sala di Contrattazione Merci di Pavia che, come da relativo Regolamento approvato con 

deliberazione della Giunta n. 100 del 5.5.2003, è “il luogo di incontro per lo svolgimento 

delle contrattazioni di prodotti e merci che possono formare oggetto di scambio” al quale 

hanno accesso gli operatori del mercato dietro rilascio di tessere di ingresso che consentono 

l’uso delle strutture e dei servizi; 

ricordato infine che la Sala di Contrattazione ha sede nei locali di proprietà camerale 

siti presso la Cupola Arnaboldi, Corso Strada Nuova 47/F, presso i quali si riuniscono (il 

mercoledì mattina) le Commissioni per la rilevazione dei prezzi all’ingrosso di “Risone, riso 

e sottoprodotti; altri cereali; foraggi e paglia” e “Bestiame da macello” con periodicità 

settimanale e “Pioppi” con periodicità mensile; 

rilevato che la stessa ospita, ormai da qualche anno, solo n. 3 tavolini (al costo di € 

150,00) e conta, per il 2015, n. 3 tessere agricoltori (per un totale di € 156,00), n. 6 tessere 

altri operatori (al costo di € 77,00 cad. per un totale di € 462,00) e solo n. 1 ingresso e che, 

pertanto, la struttura risulta aver perso le funzioni di aggregazione e di supporto tecnico allo 

svolgimento delle contrattazioni per il mercato di riferimento; 

rilevato inoltre che la nuova tendenza normativa è orientata – al fine di contribuire 

alla trasparenza del mercato e favorire la chiarezza e la standardizzazione delle 

contrattazioni- a stimolare la gestione quotidiana e continua delle negoziazioni di derrate 

agricole tramite la piattaforma telematica della Borsa Merci Telematica Italiana e che 

pertanto non si ravvedono elementi per prospettare una futura ripresa delle contrattazioni 

svolte presso la Sala; 

ravvisata la necessità per l’Ente camerale di razionalizzare l’organizzazione e di 

contenere, a fronte del consistente calo delle entrate, i costi di struttura a partire da quelli 

connessi al mantenimento degli immobili, e valutata pertanto l’opportunità di eliminare i 
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costi connessi alla gestione e amministrazione della Sala in discorso come già illustrato nella 

comunicazione del Presidente n. 2 del 17.9.2015; 

ritenuto opportuno mantenere, per le tipologie di prodotti già evidenziate, la 

funzione di rilevazione prezzi all’ingrosso svolta il mercoledì mattina (giorno di mercato) 

dalle relative Commissioni prevedendone la riunione presso idonea sala della sede camerale; 

valutata l’opportunità di procedere alla chiusura della Sala a far tempo dal 1 

dicembre 2015; 

ricordato che con deliberazione n. 24 del 3.3.2014 è stato nominato, ai sensi dell’art 

4 del citato “Regolamento della Sala di Contrattazione Merci di Pavia” il Comitato della Sala 

di Contrattazione per il biennio 2014/2015, con scadenza al 31.12.2015;  

preso atto che il Presidente del medesimo è stato informato per le vie brevi della 

volontà dell’Ente di procedere alla chiusura della Sala in questione; 

ritenuto necessario, quale conseguenza all’adozione del presente provvedimento, 

abrogare il “Regolamento della Sala Contrattazione Merci di Pavia” di cui alla deliberazione 

della Giunta Camerale n. 100 del 5.5.2003; 

all’unanimità 
d e l i b e r a 

1. di procedere, per le motivazioni evidenziate in premessa, alla chiusura della Sala di 

Contrattazione Merci di Pavia a far tempo dal 1 dicembre 2015, mantenendo le funzioni 

di rilevazione dei prezzi all’ingrosso, svolte dalle relative Commissioni nella giornata di 

mercoledì, di “Risone, riso e sottoprodotti; altri cereali; foraggi e paglia” e “Bestiame da 

macello” con periodicità settimanale e “Pioppi” con periodicità mensile; 

2. di abrogare il “Regolamento della Sala Contrattazione Merci di Pavia” di cui alla 

deliberazione della Giunta Camerale n. 100 del 5.5.2003. 

 

 

 

================================================================== 
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DELIB. N. 112 TITOLO PROGETTO ITINERARIO RELIGIOSO “SULLE 

ORME DI SAN COLOMBANO” – PROPOSTA 

PER L’ORGANIZZAZIONE DI DUE GIORNATE 

DI PROMOZIONE TURISTICA DEL 

TERRITORIO PAVESE IN EXPO PRESSO IL 

PADIGLIONE IRLANDA 

ORGANO DELIBERANTE: GIUNTA CAMERALE - RIUNIONE DEL 19.10.2015 

Franco Bosi Presidente Presente  

Marialisa Boschetti Componente Presente  

Francesco Caracciolo Componente Presente  

Pietro Ferretti Componente Assente presenti: 7 

Fabrizio Giannelli Componente Assente votanti: 7 

Alberto Maccarini Componente Presente favorevoli: 7 

Giovanni Merlino Componente Presente astenuti: = 

Renato Perversi Componente Presente contrari: = 

Giovanni Roncalli Componente Presente  

Dott. Roberto Fedegari Pres. Coll. Revisori Presente  

Dott.ssa Paola Beolchi Revisore Presente  

Rag. Maria Luisa Portaluppi Revisore Assente  

 

 

Assolve le funzioni di segretario la Dott.ssa Federica Pasinetti, Segretario Generale 

della Camera di Commercio di Pavia coadiuvata da Elena Maggi del Servizio Segreteria di 

Direzione. Assistono alla riunione la Dott.ssa Cinzia Bargelli, Vice Segretario Generale, la 

Rag. Paola Brega Responsabile del Servizio Risorse e Patrimonio e la Dott.ssa Patrizia 

Achille, Responsabile del Servizio Promozione dell’Economia Locale. 

Il Presidente, dopo aver accertato la presenza del numero legale, illustra l’oggetto 

del provvedimento. 
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Indi la Giunta Camerale, 

richiamata la Relazione Previsionale e Programmatica 2015, approvata dal Consiglio 

Camerale con deliberazione n. 9 del 31.10.2014, che in funzione dell’obiettivo strategico 

“Incrementare l’attrattività territoriale valorizzando le eccellenze” ha previsto la realizzazione 

di differenti azioni finalizzate a favorire la promozione del territorio provinciale anche 

all’interno dell’Esposizione Universale; 

ricordato che il 9 luglio scorso il capo di governo della Repubblica d'Irlanda Enda 

Kenny, durante la visita ufficiale al Padiglione Irlanda in Expo, ha incontrato una delegazione 

pavese composta dal Presidente della Camera di Commercio di Pavia, dal Presidente della 

Provincia, dall’Assessore alla Cultura e al Turismo e dal Presidente dell’Associazione “Le 

Campanelle di San Colombano” con l’obiettivo di dare avvio ad una collaborazione tra la 

provincia pavese e il Governo Irlandese per la valorizzazione di un itinerario turistico-

religioso incentrato sulla figura di San Colombano in un’ottica di promozione e di 

valorizzazione turistica dei rispettivi territori;  

ricordato altresì che in occasione della visita a Pavia nella giornata del 13 luglio 

scorso del  Commissario del Padiglione Irlanda in Expo, John Kennedy, accompagnato da 

due diplomatici irlandesi, è stata proposta la realizzazione di due giornate Pavesi-Irlandesi, 

nel nome di San Colombano, da svolgere presso il succitato Padiglione nelle giornate del 23 e 

24 ottobre prossimi; 

ritenuto che la collaborazione con l’Irlanda possa portare ricadute positive sul 

territorio in termini di aumento di flussi turistici irlandesi verso l’Italia e verso la provincia 

pavese e dare slancio al progetto sugli itinerari religiosi, su cui la Camera di Commercio s 

intende impegnarsi durante l’Anno di Giubileo straordinario che inizierà l'8 dicembre 2015 e 

si concluderà il 20 novembre 2016;  

ricordato che le giornate di promozione del territorio provinciale in Expo saranno 

realizzate in collaborazione, oltreché con il Padiglione Irlanda, con Provincia, Università e 

Comune di Pavia e ritenuta l’opportunità che l’Ente camerale, in considerazione 

dell’importanza dell’iniziativa come sopra evidenziato, si impegni a sostenerne i relativi 

costi; 

preso atto che il programma concordato con gli altri partner prevede, tra le altre, le 

seguenti attività: 

- organizzazione del convegno “Santi e Studiosi Irlandesi” 
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- esposizione di prodotti turistici ed enogastronomici del territorio 

- esposizione di materiale promozionale del territorio 

- rappresentazioni teatrali, musicali e artistiche replicabili per alcune volte durante la 

giornata di sabato;  

preso atto che per la realizzazione delle attività sopra illustrate è necessario avvalersi 

di un soggetto qualificato competente ed esperto in materia di organizzazione eventi; 

rilevato che, anche al fine di quantificare il relativo impegno economico, è stata 

interpellata la società “Progetti Società Cooperativa” la quale, già partner camerale di altri 

programmi promozionali, risulta in possesso di idonee esperienze maturate nell’ambito della 

realizzazione di progetti ed eventi di promozione turistica; 

rilevato che il costo complessivo di massima per la realizzazione dell’iniziativa, 

comprensivo di compenso per hostess e traduttori, acquisto e spedizione di prodotti 

enogastronomici presso il Padiglione Irlanda, compenso per i teatranti, gli artigiani/artisti 

(fisarmonicisti) e i musicisti e spese di allestimento dello spazio espositivo può essere 

determinato in € 8.540,00 (IVA inclusa)  

visto il Preventivo per l’esercizio in corso, approvato dal Consiglio Camerale con 

deliberazione n. 5 del 3 marzo 2015; 

all’unanimità 

d e l i b e r a 

1. di approvare la realizzazione di due giornate di promozione turistica del territorio pavese 

in Expo presso il padiglione Irlanda come descritto in premessa; 

2. di imputare il costo complessivo di € 8.540,00 (IVA inclusa) alla voce Oneri correnti - 

Interventi Economici – Area Servizi Promozionali del Preventivo per l’esercizio in corso 

che presenta la necessaria disponibilità. 

 

 

 

================================================================== 
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DELIB. N. 113 TITOLO PROPOSTA DI SERVIZIO DI ANALIS I DEI 

BILANCI AZIENDALI PER FILIERE DI 

IMPRESE 

ORGANO DELIBERANTE: GIUNTA CAMERALE - RIUNIONE DEL 19.10.2015 

Franco Bosi Presidente Presente  

Marialisa Boschetti Componente Presente  

Francesco Caracciolo Componente Presente  

Pietro Ferretti Componente Assente presenti: 7 

Fabrizio Giannelli Componente Assente votanti: 7 

Alberto Maccarini Componente Presente favorevoli: 7 

Giovanni Merlino Componente Presente astenuti: = 

Renato Perversi Componente Presente contrari: = 

Giovanni Roncalli Componente Presente  

Dott. Roberto Fedegari Pres. Coll. Revisori Presente  

Dott.ssa Paola Beolchi Revisore Presente  

Rag. Maria Luisa Portaluppi Revisore Assente  

 

 

Assolve le funzioni di segretario la Dott.ssa Federica Pasinetti, Segretario Generale 

della Camera di Commercio di Pavia coadiuvata da Elena Maggi del Servizio Segreteria di 

Direzione. Assistono alla riunione la Dott.ssa Cinzia Bargelli, Vice Segretario Generale, la 

Rag. Paola Brega Responsabile del Servizio Risorse e Patrimonio e la Dott.ssa Patrizia 

Achille, Responsabile del Servizio Promozione dell’Economia Locale. 

Il Presidente, dopo aver accertato la presenza del numero legale, illustra l’oggetto 

del provvedimento. 
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Indi la Giunta Camerale 

richiamato l’obiettivo “Sostenere la competitività del sistema imprenditoriale” 

definito nella Relazione Previsionale e Programmatica 2015, approvata dal Consiglio con 

deliberazione n. 9 del 31.10.2014, che contempla interventi efficaci di supporto alle imprese 

pavesi finalizzati a mettere a punto strategie di ristrutturazione e rilancio che restituiscano 

loro adeguata competitività, anche favorendo una migliore gestione della leva finanziaria; 

valutato che il bilancio costituisca per l'imprenditore un’importante fonte di 

informazioni al fine di valutare alcuni aspetti fondamentali della gestione economico-

finanziaria della propria impresa e che, attraverso la conoscenza degli indici di bilancio, sia 

possibile formulare valutazioni e giudizi sulla gestione, rilevando i punti di forza e di 

debolezza al fine di mettere a punto strategie e azioni positive;  

ritenuta l’opportunità di valorizzare, ai fini di cui sopra, la banca dati in possesso 

della Camera di Commercio realizzando analisi delle condizioni economico finanziarie delle 

imprese pavesi utili per misurare il posizionamento dei cluster di imprese pavesi - a partire da 

quelli ritenuti maggiormente strategici – in relazione a diversi aspetti economici finanziari 

quali crescita, redditività, livello e condizioni di indebitamento, tempi di incasso e pagamento 

ecc.; 

ritenuto altresì utile individuare i “best performer” e le eccellenze del comparto quali 

esempi da implementare nella strategia di impresa da parte di aziende che evidenziano 

prestazioni di più scarso livello all’interno del segmento preso in esame; 

valutato infine utile far discendere dall’analisi di cui sopra la produzione di una 

specifica scheda per il controllo dei risultati economico-finanziari della singola impresa, che 

costituisca la base per un servizio di audit di supporto alle PMI finalizzato a individuare - 

attraverso il confronto rispetto al benchmark degli indicatori citati - i possibili miglioramenti 

nella gestione della leva finanziaria;  

ritenuto di procedere alle attività descritte indirizzandole, in prima battuta, sul 

cluster del packaging che risulta contemplato tra quelli a maggiore potenziale di sviluppo e 

pertanto oggetto di azioni progettuali specifiche nell’ambito del progetto “Pavia 2020”; 

preso atto che per la realizzazione delle elaborazioni statistiche sui dati camerali, 

delle successive analisi di cluster e delle relative schede di controllo individuali previste è 

necessario avvalersi di un soggetto qualificato competente ed esperto in materia; 
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rilevato che anche al fine di quantificare il relativo impegno economico, è stata 

interpellata la società StudiaBo Srl di Bologna la quale, in considerazione di precedenti 

esperienze collaborative con l’Ente, risulta in possesso di idonee competenze e capacità in 

materia di analisi dei bilanci aziendali ed elaborazione dei dati riferiti alle condizioni 

economico-finanziarie dei settori produttivi; 

rilevato che il costo complessivo di massima per lo svolgimento delle attività sopra 

descritte può essere determinato in € 11.000,00 (IVA inclusa); 

visto il Preventivo per l’esercizio in corso, approvato dal Consiglio Camerale con 

deliberazione n. 5 del 3.3.2015; 

all’unanimità 

d e l i b e r a 

1. di approvare la realizzazione del servizio di analisi dei bilanci aziendali per filiere di 

imprese descritto in premessa e di imputare a tal fine l’importo complessivo di € 

11.000,00 alla voce Oneri correnti – Interventi economici – Area Servizi Promozionali 

del Preventivo per l’esercizio in corso che presenta la necessaria disponibilità. 

 

 

 

================================================================== 
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Alle ore 18,20, esaurita la trattazione degli argomenti posti all’ordine del giorno, il 

Presidente ringrazia gli intervenuti e toglie la seduta. 

 

 

 

IL SEGRETARIO      IL PRESIDENTE 

(Federica Pasinetti)          (Franco Bosi) 

 

 


